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2024/07/31【救命救急講習会】
龍ケ崎消防署より救命士の方4名においでいただき、
救命救急の基礎講習として心肺蘇生法とAEDの使用
方法を学びました。人形と練習用のAEDを使用し、声
掛けの方法や心臓マッサージを、参加した全員が実体
験しました。「実際に人が倒れたり、その場になるとな
かなか声をかけるのに勇気が必要です。でも、あなた
が一人の人間を助けると思って手を差し伸べてくださ
い」とお話いただきました。又、エピペンの使用法につ
いても、情報共有と練習を行いました。

2024/07/30【第６回茨城県高等学校軽音楽コンテスト】
軽音楽部が県のコンテストに出場しました。楽曲は「あいみょん」の
「マリーゴールド」を発表しました。参加した部長の吉富さんは、「緊
張はあまりしなかった。知っている人の前で発表してきた、今までの
感覚とは違う経験だった。プロのベーシストの方や、ヤマハの音楽
関係者の方が審査委員で、アドバイスシートをいただけたことが非
常に感動した。」とのことでした。バンド全体の改善点はもとより、個
人個人への具体的な指摘をいただけたことが、大きな励みになった
ようです。活動をサポートした部員の髙橋さんは、「会場の人たち
が、音楽に合わせて体を揺らし手を振り、お祭りのような感覚で盛り
上がることができた。」とのこと。応援に駆けつけてくださった保護者
の皆様、いつも応援くださっている保護者の皆様、本当にありがとう
ございました。

2024/09/10 【２学年進路ガイダンス】
２学年を対象に、進路ガイダンスを実施しました。自らの希望する進
路について深く考え、自分自身と時間をかけて向き合いながら、進
路実現のためにこれから何すべきかを学ぶことが目的です。初めに
面接対策講座で、「挨拶について」「お辞儀について」「言葉遣いに
ついて」の講義を受けました。生徒たちからは、「挨拶を意識しようと
思った。」「若者言葉をたくさん使っている。面接試験に向けて減ら
せるよう頑張りたい。」などの声が上がりました。その後、進学希望
者は、各希望分野ごとにわかれ、それぞれ学校・分野の説明などを
受けました。就職希望者は、３年生になってからの就職活動の流れ
を確認し、就職試験に必要な「学科試験」「面接試験」「自分の長
所と短所を知ること」について、グループワークなどを通して学びま
した。

2024/06/28【整美委員会　ペットボトルキャップを
集めます】
SDGsの一環として、ボランティア団体なないろキャッ
プさんと協力し、ペットボトルのキャップを回収します。
回収したキャップはリサイクル業者へ売却され、その売
却益をワクチン寄付団体へ寄付、発展途上国の子供
たちにワクチンが届きます。整美委員会が中心となり、
各クラスに設置するBOXを作成し、ＳＨＲでクラスに周
知をしました。ペットボトルキャップをたくさん集めま
す。

2024/07/08　【2学年進路講演会】
2学年を対象に、進路講演会を実施しました。卒業後の進路
実現に向けて、社会人の方から話を聴き、これからの高校生
活や進路について考える機会とすることが目的です。日本瓦
斯運輸整備株式会社　管理部総務課の伊藤良平様と、本校
昨年度卒業生である、山﨑南斗さんを講師としてお迎えしま
した。主に、企業が求める人物像・高校生のうちから準備し
て欲しいこと・社会人としての心構えについて、お話いただき
ました。参加生徒からの感想では、「挨拶がとても大事だと
再確認した」「企業がもとめている人材と、今出来ることを知
ることができた」「一年後今日聞いたことを実際に生かすこ
とができるようにしたい」などの感想がありました。

2024/07/13【中学生体験入学】
中学生体験入学を実施しました。全体の説明会
の後、各教科に分かれて模擬授業を実施。その
後校舎内見学と、希望者には部活動体験・見学
をしていただきました。
非常に多くの中学生・保護者の皆様にご参加い
ただきました。ありがとうございました。
次回、学校説明会は１０月頃を予定しておりま
す。詳細が決まりましたら、ご連絡いたします。

2024/07/13【竜南野球部　1回戦戦いました】
全国高校野球選手権大会の1回戦が笠間市民球場
で行われました。対戦相手は鬼怒商業高等学校。竜
南は今年も単独出場を果たしました。残念ながら力及
ばず敗退しましたが、学校行事である中学生体験入
学と日程が重なり、応援団の人数が少ない中、全力を
尽くしてくれました。本校のOB、遠路はるばる応援に
駆けつけてくれたご父兄の皆様、暑い中本当にありが
とうございました。

2024/07/18　【１学年進路講演会（基礎力診断テストの
振り返り）】
１学年を対象に、株式会社ベネッセコーポレーション　小原
宏介様　をお招きし、進路講演会を開催しました。６月に実施
した基礎力診断テストの結果を振り返りながら、自身の基礎
学力を把握し、今後の学習の取り組み方を考えます。また、
次回の基礎力診断テストに向けて、ＧＴZ（学習到達ゾーン）
の向上を目指すことが目的です。予習・復習の方法や、進路
に関して大切なこと、学習サイクルを定着させるために必要
なことについての講演の後、生徒各自が自分の結果票を振
り返りました。自らの成績向上のために今後どのように学習
に取り組んでいくのかを考える生徒もいました。

2024/07/20【PTA研修旅行】
本校PTA主催による研修旅行が、5年ぶりに行われ
ました。行先は、MarketTerrace川越市場の森（ラ
ンチビュッフェ）と、小江戸川越の散策です。地元産の
野菜がふんだんに使われたおいしいランチを堪能した
後、熱い日差しの中、小江戸の散策を楽しみました。
ハートのソフトクリームや、まるで如意棒のような麩菓
子、和風の某有名コーヒー店舗など、先生と保護者
様、又保護者様同志の交流を深め、大いに盛り上がり
ました。また、3年生の進路実現と竜南生全員の活躍
を祈念し、神社に参拝に行きました。
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